



ARBEITS- UND GESUNDHEITSSCHUTZPOLITIK

Der Erfolg unseres Unternehmens hängt maßgeblich von unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ab. Ihre Sicherheit, Gesundheit und Motivation haben bei uns höchste Priorität. Es ist unser Ziel, die Sicherheit und den Gesundheitsschutz umfassend in unsere betriebliche Organisation einzubinden, auf hohem Niveau zu erhalten und ständig zu verbessern. Der Arbeits- und Gesundheitsschutz hat einen zentralen Stellenwert in unserer Personal- und Nachhaltigkeitsstrategie. Die Geschäftsführung, die Führungskräfte und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter verpflichten sich zu dieser Arbeitsschutzpolitik.

Wir entwickeln präventive Konzepte und treffen Maßnahmen, um die Gesundheit und Leistungsfähigkeit unserer Beschäftigten langfristig zu erhalten und zu verbessern. Hierbei ist es für uns wichtig, psychische und ergonomische Aspekte in den Vordergrund zu rücken. Wir verpflichten uns zur Einhaltung aller Gesetze und Vorgaben zum Arbeits- und Gesundheitsschutz. Wir prüfen regelmäßig die Umsetzung der Vorgaben und den Erfolg unseres Arbeitsschutzmanagementsystems. Jährlich werden Ziele für den Arbeitsschutz aufgestellt und konsequent verfolgt. Die dazu erforderlichen Mittel und Ressourcen werden geplant und zur Verfügung gestellt.

Ein Kernpunkt unserer Arbeitsschutzpolitik ist die Schaffung und Erhaltung einer sicheren, gesundheits- und leistungsfördernden Arbeitsumgebung. Bei der Gestaltung von Arbeitsplätzen und Prozessen berücksichtigen wir neueste Erkenntnisse. Der ergonomischen Gestaltung von Arbeitsplätzen messen wir eine hohe Bedeutung bei. Maschinen und Anlagen werden von uns so betrieben, dass mögliche Risiken minimiert und Gefahren ausgeschlossen werden.

Viele Arbeitsunfälle entstehen durch individuelles Fehlverhalten. Wir fördern durch regelmäßige Informationen, Schulungen und Weiterbildungen die Kompetenzen und das Bewusstsein der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ein sicheres Arbeiten und motivieren sie zu einem eigenverantwortlichen Handeln. Im Rahmen des Arbeitsschutzmanagements werden alle Beschäftigten einbezogen. Alle sind aufgefordert am Arbeitsschutzmanagement aktiv mitzuarbeiten.

Wir stellen sicher, dass unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unsere Arbeitsschutzpolitik verstehen und umsetzen. Die Angemessenheit der arbeitsschutzpolitischen Grundsätze und der von uns für den Arbeitsschutz eingesetzten Ressourcen wird in regelmäßigen Abständen geprüft.

Die konsequente Umsetzung unserer Arbeitsschutzpolitik bildet eine Grundlage für unsere gemeinsame erfolgreiche Arbeit.

Rödinghausen, 02.02.2023

Dirk Krupka
Geschäftsführer Technik